

COMUNICADO DE LA COMISION OBRERA DE "HYTASA" .

COMPAÑEROS :

La situación por la que atraviesa nuestra empresa es grave, pues el cincuenta por ciento del proceso de la producción está parado, lo que supone un número considerable de compañeros estén días tras día de brazos caídos, repercutiendo esto notablemente en nuestros ya de por sí tristes ingresos.

Mientras la mayoría de las empresas de los distintos gremios y del nuestro propio luchan, discuten y consiguen mejores reivindicaciones económicas y sociales, nosotros no mejoramos sino que empeoramos con situaciones como la que actualmente padecemos.

La Gerencia prometió a la comisión de compañeros nuestros, que en su día se entrevistó con ella, que el problema de la falta de materia se iba a solucionar en breve plazo, cuando vemos que cada vez hay más máquinas paradas ridiculizando así más nuestros irrisorios ingresos al faltarnos la prima por causas ajenas a nosotros (como son la falta de materia o productos para la elaboración de éstas).

Compañeros : parando máquinas y pagando sueldos a hombres que no producen no se pedia una crisis, sino que se aumenta. Nosotros con nuestra pasividad y silencio estamos colaborando a agravar aún más la situación y , al mismo tiempo, nos estamos haciendo cómplices de los culpables de ésta.

La gerencia nos ha pedido muchas veces que tengamos paciencia, pero creemos que ya hemos aguantado bastante; la dirección pretende salir de su propia crisis a costa de los trabajadores como vemos en los despidos por motivos que antes se olvidaban o simplemente se sancionaban, el pago a destiempo del 6% , el impago de los atrasos de lana, la no devolución de las cantidades sobrantes del I.R.T.P. , etc.

COMPAÑEROS : ¡ UNAMONOS EN DEFENSA DE NUESTROS INTERESES !

¡ EVITEMOS LA CRISIS PROVOCADA POR LA EMPRESA !

¡ ASISTAMOS A LAS ASAMBLEAS Y TOMEMOS DECISIONES CONJUNTAS !

Sevilla, 14 de Marzo de 1977

CC.OO. de HYTASA